



Los cementerios en el siglo XIX

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Los cementerios en el siglo XIX La secularización de los espacios de la muerte en Chile En el siglo XVIII se aprobó una legislación que regulaba los velorios, funerales y entierros en las iglesias. Su escasa ventilación, oscuridad y reducido tamaño, convertían a estos recintos en potenciales focos de infección, atentando contra la salud pública...

TEMAS

Sociedad

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile